



Mensonges et manipulation

Par **nico13116**, le **10/02/2022** à **15:06**

Bonjour tout le monde,

Je m'appelle Nicolas, je suis français et actuellement résident au Sénégal depuis février 2021. Je me permets de publier ce message car j'ai vécu une histoire rocambolesque qui sûrement ne vous laissera pas indifférent.

J'ai connu en juillet 2020, en France, une femme de 21 ans, dont le feeling est vite passée. Elle de Besançon et moi de Marseille, nous décidons chacun notre tour de venir nous voir. Entre temps, nous parlons tous les jours au téléphone, bref tout se passe bien.

Je suis le premier à me déplacer pour aller la voir le temps d'un week-end, tout se passe bien, on est assez complices, elle m'avoue qu'elle est très bien avec moi, moi je m'emballe moins mais je passe du bon temps quand même. Elle me parle beaucoup de sa vie, du fait qu'elle a eu un bébé mort né l'année précédente, ce qui l'a beaucoup traumatisé, qu'elle a perdu sa maman... bref une vie pas facile pour elle.

Nous avons notre premier rapport sexuel lors de ce week-end, où elle m'affirme prendre la pillule. Je lui fais confiance sur le moment. S'en est suivi peut être 2 ou 3 autres pendant le week-end, je ne sais plus exactement.

Elle rentre chez moi, et nous restons en contact. C'est à son tour de se déplacer à Marseille pour venir me voir, le premier week-end de Septembre, là encore ça se passe bien. Les mêmes rapports sexuels ont lieu, toujours sans protection (là est sans doute mon tort). Elle repart chez elle, et quelques temps après, elle m'avoue être enceinte.

Je vous laisse imaginer le tsunami que ça fait quand on entend ça d'une personne que l'on a vu seulement 2 fois. Le "bon sens" serait l'avortement, je lui propose, tout en respectant sa décision finale, puisque c'est son corps et c'est elle qui en dispose comme l'entend.

Vient ensuite le temps des questions : tu es sûre que tu prenais la pillule ? tu m'aurais pas fait un enfant dans le dos ? est ce que tu n'as pas joué avec moi ? Bref, c'est le moment de ma vie où je me suis senti le plus mal, car je ne voulais pas de cet enfant, mais elle si.

Après une grande grande réflexion qui m'a valu un arrêt total de travail et 10 kilos en moins, je prends la décision suivante : je ne reconnaitrai pas cet enfant, mais si il vient à me retrouver, je lui ouvrirai la porte en lui disant ce qu'il s'est vraiment passé.

La réaction de la fille m'a bien fait ouvrir les yeux : torrent d'insultes, de mots pas gentils à

mon rencontre... je vous en épargne les détails.

Je décide de supprimer TOUT ce que j'ai d'elle sur mon téléphone pour essayer d'oublier cette histoire, et vous allez voir que c'est une erreur totale.

Elle me harcèle de textos jusqu'en février 2021 (date où je m'expatrie), en me disant que je vais être le père d'une fille etc... tout ça pour me rendre encore plus mal que ce que je n'étais.

Je décide de ne plus répondre et de tout bloquer (photos, textos...). C'en était trop pour moi, je n'en pouvais plus.

Le temps passe, je fais ma vie avec une personne merveilleuse rencontré au Sénégal, qui connaît toute l'histoire du début à la fin. Je décide pendant le mois d'août d'appeler cette femme, car l'incertitude commençait à vraiment me ronger.

Elle m'annonce la phrase suivante : "je t'ai menti, j'étais avec quelqu'un pendant qu'on était ensemble. Je voulais te le dire mais.... flemme."

Flemme...

Après lui avoir dit que l'enfer l'attend je raccroche.

Mais cette histoire me paraît bizarre. Comment se fait-il qu'elle m'ait courru après, alors que soi-disant je ne suis pas le père ? Ca me paraît tellement étrange. Et comme je ne lui fais absolument plus confiance, je décide d'aller chercher la solution ailleurs : je retrouve son actuel copain sur FB.

Je lui raconte ma version des faits, et il semble tomber des nus tellement ça paraît improbable ce que je lui raconte. Et il se trouve que cette fille est à côté de lui pendant que je l'appelle. Elle part en hystérie complète, sentant sûrement qu'elle était démasquée. Et le pire, c'est que j'entend le bébé pleurer à côté.

N'ayant plus de preuve nul part, je décris tout ce que j'ai subi à son copain, je vais même jusqu'à décrire les petits détails du corps de la fille, des détails que l'on voit seulement si elle est nue. Je lui décris avec précision l'appartement dans lequel j'étais allé, les endroits de Besançon où on est allé... Bref je lui raconte tout. Mias ayant supprimé toutes les photos et messages avec elle (et Google ne les conserve que 60 jours avant de supprimer définitivement du téléphone) je ne suis pas en mesure de lui envoyer de preuves irréfutables, et je m'en veux terriblement de ça. Si vous connaissez d'ailleurs un moyen de retrouver ces photos faites le moi parvenir ça m'aidera beaucoup.

Après cette longue discussion avec son copain, toutes les preuves que je lui envoie, tous les éléments possibles et imaginables, et me faisant encore traiter de tous les noms par cette folle furieuse, il y a eu quelques jours de silence.

Je ne voulais pas trop brusquer son copain, il m'a apparu comme étant un mec sympa au téléphone, et je ne lui en veux de rien du tout, j'imagine le choc que ça a dû être pour lui. Il m'a dit qu'il reviendrait vers moi une fois le test ADN effectué.

D'ailleurs, petit détail qui a son importance : bien qu'on a passé de bons moments, je n'aime

pas cette femme et je ne l'ai jamais aimé.

Des jours passent et aucune réponse, et j'en viens à la conclusion suivante: cette femme lui a monté la tête comme elle me l'a monté à moi, et il m'a bloqué de toute discussion aussi. Je peux le comprendre, je n'ai pas de preuve tangible, et bien qu'en venant avec des éléments pour le moins extrêmement précis, voir quelques screenshot de mes appels avec la fille, je n'ai pas sur moi de preuves par A + B de ce que j'avance.

Et voilà qu'il y a 2 jours (car je suis toujours sur cette histoire), je vois qu'il publie une photo avec l'enfant en question. Et bizarrement, cet enfant a les mêmes yeux que mon dernier petit frère (issu d'une nouvelle union de mon père avec une femme), et lequel me ressemble énormément. Oui dans la famille nous avons une empreinte génétique assez forte du côté de mon père, je suis moi-même la photocopie de mon père. Mais je suis d'accord, une photo n'est pas une preuve. Et dans tous les cas, ma décision restera la même quoi qu'il arrive, je ne reconnaitrai pas cet enfant, mais si elle vient à me retrouver, la porte sera grande ouverte.

Ce que je veux aujourd'hui, c'est que cette femme paye ce qu'elle a fait, tout le mal qu'elle a pu me faire en me mentant et en me manipulant (cette cruche m'a quand même envoyé la photo de son échographie, laquelle j'ai supprimé aussi) Et ce que je veux savoir par dessus tout: LA VERITE.

Merci de m'éclairer sur ce qui m'est possible de faire.

Par **youris**, le **10/02/2022 à 15:25**

bonjour,

mon conseil, oubliez toute cette histoire.

si vous tenez absolument faire payer cette femme, je vous conseille de consulter un avocat spécialisé en droit de la famille, bien entendu il vous faudra prouver un préjudice certain et actuel. Votre avocat vous dira si vous pouvez faire "payer " cette femme.

vous devez savoir que si cela se reproduit, il appartient à la mère de faire une action en recherche de paternité devant le tribunal qui ordonnera une analyse biologique qui confirmera ou pas la paternité.

salutations

Par **nico13116**, le **10/02/2022 à 15:50**

Bonjour et merci pour votre réponse,

Quand je dis "faire payer", il ne s'agit nullement d'une contrepartie financière, car je ne fais pas cela pour l'argent.

Quand je dis "faire payer", c'est la mettre au devant de sa propre responsabilité, en lui faisant passer un test psychologique par exemple, et qu'elle en assume les conséquences.

Par **nico13116**, le **10/02/2022** à **15:52**

Et si cela débouche sur un test de paternité c'est tant mieux, car mon but est aussi de connaître la vérité